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REQUERIMENTO Nº 249 /2023 
 

 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente e ao Presidente 

do Conselho de Administração da ASAMAS, com cópia para o Tribunal de Contas do 

Estado de São Paulo, informações sobre Programa de Compliance nesta instituição, a 

ASAMAS possui: 
 

● Código de ética e procedimentos de controle de fraudes? Solicito 

cópia da portaria, resolução ou outro documento, que regulamente 

estes. 

●  Políticas internas transparentes para avaliação e seleção 

fornecedores? Solicito cópia da portaria, resolução ou outro 

documento, que regulamente estes. 

● Treinamento periódico da equipe responsável pelo Programa de 

Compliance, avaliando riscos?   

● Quem são os profissionais da equipe de compliance com autonomia 

para fiscalizar e inspecionar as medidas estabelecidas no 

Compliance?  

● Quais são os meios fornecidos para monitoramento dos 

procedimentos de controle de fraudes e do código de ética? Quais são 

os canais de denúncia? 

● Quais são as medidas disciplinares aplicadas para fornecedores e 

colaboradores que desviaram-se do programa de compliance? Quem 

são os punidos? 

● Quais as medidas adotadas para atender integralmente a Lei Federal 

9.613/98? Solicito cópia dos documentos que comprovem tais 

medidas. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando o inciso IV do Art. 20 da Lei Orgânica Municipal, compete ao 

vereador através de suas prerrogativas atender ao interesse público, fiscalizando o bom uso 
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do dinheiro público, propondo leis para garantir o bem estar social e o funcionamento 

eficiente da gestão pública municipal. 

A partir dessas evidências, ocorre que nosso gabinete tem recebido 

diversos pedidos de informações de moradores a respeito dos serviços prestados por esta 

instituição, responsável por boa parte da saúde pública de Jaguariúna, visando atender os 

anseios do pagador de impostos, é que encaminhamos esse ofício, justificando-se portanto, 

este requerimento de informações. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 19 de junho de 2023. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 20 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de junho de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 


